
临 沂
临路函〔2020〕12 号

对市十九届人大五次会议
第 20200237 号建议的答复

王箴代表：

您提出的关于加快主城区到各县区快速通道建设的建议

收悉，现答复如下：

“十三五”规划实施以来，在市委、市政府的正确领导下，

在省有关部门、沿线县区政府和各部门的大力支持下，我市国

省道建设力度进一步加大，全市公路网布局得到了进一步完

善。截至 2019 年底，我市国省道通车里程达到 2313.8 公里，

其中，高速公路 515.2 公里，一级公路 716.7 公里，全市 87%

的国道达到一级公路标准，有力地推动了全市社会经济的快速

发展。计划 2020 年底完成岚罗高速、新台高速及京沪高速扩

容建设，届时我市境内将形成“三横三纵”高速公路主骨架，

临沂中心城区形成“两纵两横”高速公路“井”字通道，每个

县区至少拥有一条高速公路过境，临沂主城区至各县区驻地实

现“一小时”工作生活圈的干线路网布局。

衷心感谢您对我市公路建设事业的关心和支持。

临沂市公路事业发展中心

2020 年 8 月 27 日
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